

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Berdasarkan deskripsi data penelitian yang sudah di analisis pada penelitian yang berjudul Implementasi Pendidikan Karakter Melalui Pembelajaran Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS) Kelas VIII B MTs Nurul Huda Medini Gajah Demak. maka dapat ditarik suatu simpulan sebagai berikut:

1. Bahwa peserta didik mengimplementasikan pendidikan karakter melalui pembelajaran IPS di kelas VIII B diantaranya toleransi, semangat kebangsaan, peduli sosial, membuat keputusan yang baik dengan masuk akal, memiliki pengetahuan dan kemampuan mengenai bagaimana caranya mempraktikkan nilai-nilai kebaikan, memiliki kemampuan untuk menentukan skala prioritas dalam hidup, ramah dan penuh kasih sayang, memiliki rasa iba, murah hati, setia, pemaaf, kebiasaan berterimakasih, kemampuan menghargai orang lain, dan keinginan menjadi lebih baik.

Selain itu yang belum sepenuhnya diimplementasikan yaitu kejujuran seperti masih banyaknya siswa yang mencontek, kesopanan seperti kurangnya rasa hormat terhadap guru dan banyak siswa yang berbicara sendiri saat jam pelajaran, bertanggung jawab seperti tidak mengerjakan tugas dengan tepat waktu, dan kedisiplinan

2. Hambatan dalam mengimplementasikan pendidikan karakter melalui pembelajaran IPS dalam membentuk sikap sosial peserta didik pada kelas VIII B menurut guru IPS adalah kurangnya sarana dan prasarana yang memadai, kurangnya motivasi belajar, kurangnya kedisiplinan siswa, dan kurangnya percaya diri. Sedangkan upayanya adalah dengan cara mengajukan kepada Kepala Sekolah setiap rapat mengenai alat untuk menunjang dalam pembelajaran IPS, memotivasi belajar siswa dengan pembelajaran yang berbeda tidak hanya teori saja melainkan dengan praktik dan memberikan hadiah kepada siswa yang aktif di kelas.

Selain pendapat Guru ips ada juga menurut siswa kelas VIII B MTs Nurul Huda Medini Gajah Demak hambatannya adalah masih banyak para siswa yang tidak memahami materi dengan baik, berbicara dengan teman saat jam pelajaran dan tidur di kelas saat jam pelajaran. Sedangkan upayanya yaitu

siswa ketika dirumah harus belajar tentang materi yang akan diajarkan, guru harus menegur dan memberi sanksi kepada siswa yang melanggarnya.

## **B. Saran**

Adapun saran peneliti dari hasil penelitian yang telah terealisasi, sehingga kiranya dapat diambil manfaat dari adanya saran ini. Adapun saran-saran peneliti sebagai berikut:

1. Bagi guru sebaiknya lebih memperketat aturan di sekolah sehingga para siswa dapat memiliki rasa tanggung jawab, jujur, dan disiplin. Yang mana hal tersebut dapat membuat siswa menjadi lebih baik untuk kedepannya.
2. Bagi guru sebaiknya lebih memperketat aturan di sekolah dan memberikan sanksi atau bertindak tegas kepada yang melanggarnya, sehingga siswa tidak seenaknya sendiri ketika proses belajar mengajar berlangsung dan dalam mengerjakan tugas supaya bisa disiplin sesuai yang ditentukan oleh guru.
3. Bagi siswa sebaiknya ketika dirumah harus belajar tentang materi yang akan diajarkan, guru harus menegur dan memberi sanksi kepada siswa yang melanggarnya.

